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在加盟利雅得青年人之前，伊哈
洛租借至曼联一年，他与曼联的租约
在1月底到期。31岁的伊哈洛去年冬窗
租借加盟曼联，代表球队出战23次，打
进5球，贡献1次助攻，展现了不俗的状
态，并在去年5月续约半年。然而因为
位置竞争不力等原因，伊哈洛没能与
曼联继续牵手。此前伊哈洛在接受英
国媒体采访时表示，自己愿意前往美
国大联盟尝试，目标球队是贝克汉姆
的迈阿密国际队，而他的经纪人表示，
有英超、西甲的球队已经联系了尼日
利亚人。不过，伊哈洛没能与五大联赛
和美职联球队成功牵手。
在结束英超之旅后，伊哈洛没有

立刻返回中国与申花合练，而是前往
了迪拜度假。就在前天，伊哈洛在个人
社交媒体上晒出了自己与经纪人抵达
沙特阿拉伯的照片，根据英国媒体“天
空体育”的报道，他已经接近加盟利雅
得青年人。
据本报记者了解，伊哈洛于周三

进行体检，但还并未与利雅得青年人
签下工作合同，网络流传出的伊哈洛
加盟海报，实则是当地网友自制的作
品。在等到体检结果出炉后，如果一切
顺利的话，他将加盟利雅得青年人。
有消息称，伊哈洛与利雅得青年

人签约两年半，他的个人年薪将达到
600万欧元，虽然不如在中超的收入，
但是在中超限薪的大环境下，这个数
字已经是300万欧元的两倍。对于已
经31岁的伊哈洛而言，这完全是一份
不错的收入。
伊哈洛的下家利雅得青年人足球

俱乐部是一家位于沙特阿拉伯利雅得
市的足球俱乐部，成立于1947年。目前
利雅得青年人队在沙特联赛排名第

一，有希望再次进军亚冠联赛，由此伊
哈洛将有机会重新回到高水平的舞台
上进行比赛。有消息称，利雅得青年人
曾经将引援目光放在了原马竞球员迭
戈·科斯塔身上，但后者拒绝为其效
力，因此利雅得青年人才着手寻找替
身，有过五大联赛和亚洲赛场效力经
验的伊哈洛，正是一个不错的选择。
2019年，伊哈洛受到时任主帅弗

洛雷斯的邀请，从长春亚泰转会申花，
单赛季出场19次，打入10球，帮助申花
捧得2019年足协杯冠军。在效力申花
期间，伊哈洛因为养伤和参加非洲杯
赛事，不能在申花人员紧张时为球队
效力，因此引起了部分申花球迷的不
满，不过在这之后，尼日利亚人也受到
了俱乐部的处罚，其中包括了根据队
纪队规进行罚款。而从战术角度上看，
在崔康熙边中结合的战术体系下，不
擅长争抢高空球的伊哈洛的劣势被无
限放大，相对于金信煜来说伊哈洛并
不能与崔康熙的战术体系完美结合。
因此伊哈洛离开申花，不失为一个合
适的选择。
随着外援伊哈洛的离队，俱乐部

的整体工资水平将大幅降低，符合中
超整体大环境的要求。申花还将从伊
哈洛的转会交易中得到约250万欧元
的转会费，尽可能为俱乐部收回了成
本。
加之之前沙拉维自由身转会至罗

马，两人给俱乐部的财政支出“减负”
不少：沙拉维放弃了2400万欧元左右
的收入，申花方面差不多省下3亿人民
币，而在伊哈洛方面，申花差不多在尼
日利亚人身上省下了1000万欧元，加
上得到的250万欧元转会费———申花
省下了差不多1亿人民币。换言之，外
援伊哈洛、沙拉维相继离队，申花接近
省下了4亿人民币。
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昨天下午，有网友拍摄到原大阪
樱花球员马泰·约尼奇现身上海浦东
国际机场，身着一袭黑衣的他正排队
等待入关。按照相关要求，他将在入境
后前往指定地点接受14天的隔离观
察。
根据日本媒体的报道，在本周周

三，约尼奇拿到了来华工作签证，并在
昨天乘坐飞机从克罗地亚抵达中国。
据了解，在办理签证的这段时间，约尼
奇并没有放松对自己的要求，他仍保
持着正常的训练。不论是在仁川联或
者大阪樱花，约尼奇都保持着相当高
的出勤率，过去四个赛季，约尼奇仅仅
缺席了一场比赛，被誉为“全勤王”。在
K联赛，约尼奇连续两年入选最佳阵容
成员，还是J联赛优秀球员奖得主，被
认为是最近六年韩日联赛最好的中卫
之一。这些出色的表现与他高度自律
的职业习惯息息相关。
从昨天开始，约尼奇将正式接受

医学隔离观察，顺利的话，他将在2月
18日解禁，因此他将无缘申花第一阶
段体能储备的冬训。不过从目前的最
新消息来看，中超大概率将在4月18日
举行，因此约尼奇仍然有足够的时间
与球队进行磨合。体验过日韩足球后，
约尼奇的下一站将正式开启。

另外一名来到上海的外援巴索
戈，在1月29日结束隔离后，暂时没有
立即投入到训练中，而是先行调整状
态，目前的他仍然处于自我调整状态。
上赛季结束后，巴索戈与建业的合同
也随之到期，双方未能完成续约，有报
道称，巴索戈将在冬季转会期加盟申
花。

伊哈洛现身沙特
转会利雅得三方共赢

随着申花外援沙拉维以自由身加盟罗马， 队中另外一位

“大合同”外援伊哈洛的未来也逐渐有了眉目。 据了解，伊哈洛

现身沙特阿拉伯，此行他是与利雅得青年人队接洽。昨天，伊哈

洛在各个社交媒体平台上发布了自己在申花效力时期的照片，

并附文“XieXie”，以表示对俱乐部的感谢。
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还有四天，上海绿地申花队第一
阶段的冬训即将结束，球队以体能储
备为主，坚持着一天两练的节奏。在冬
训的队伍中，除了受国家队征召的曾
诚不在，申花小将朱辰杰也并未随队
训练，目前他仍然处于康复期。

在去年3月份申花迪拜拉练期间
扭伤后，朱辰杰的伤就出现了反复的
现象，当时检查后确诊为右胫骨远端
有陈旧性骨折。但是为了不错过联赛，
朱辰杰选择了保守治疗，经常通过止
疼药以及加强踝关节绷带固定，来坚
持进行比赛，其中就包括了两回合的
德比战。德比战后，朱辰杰回到上海后
进行了微创手术，“我的伤不算严重，
俱乐部领导对我的伤病很重视，给我
请了最好的医生进行手术，相信很快
就会康复回到球场。 ”
受到疫情影响，上赛季中超赛程

紧密，强度高，这一定程度上加深了朱
辰杰的伤势，“到后半阶段，其实我的
脚打完一场比赛之后，第二天的反应
会极其强烈，包括走路都会感觉很
疼。”上赛季，朱辰杰在场上发挥难以
令自己满意，很大程度上与他的伤势
有关，“很难在场上完成自己想做的动
作，有些比赛其实我也是想去尽全力，
包括断抢的幅度可能就没有以前那么
大，总体来说发挥也就慢慢越来越差
了。”但作为已经为申花效力两个赛季
的朱辰杰来说，他本人肯定是非常希
望能够去打比赛，尽自己最大的一份
力。“但是确确实实存在这么一个情

况，脚踝的这种情况不允许我去踢满
全场，或者是有一种高强度的比赛质
量。”
从朱辰杰的伤势来看，小将能坚

持近一年的比赛堪称“奇迹”，据他的
康复医生封旭华介绍，在朱辰杰的胫
骨下端有一个裂缝，实则为一处胫骨
骨片。“我们接到案例时大吃一惊，因
为一个骨片，还是非常大的一个内踝
骨片，这已经不是一个撕脱性骨折的
小骨片了，其实这个部位的体积是非
常大。”从常规的运动医学或者运动康
复角度来说，这是很难坚持的。“对我
们普通人来说，连正常的生活走路可
能都受影响。”
回到上海后，朱辰杰做了一个内

踝切开的固定术，医生在受伤部位打
了两个小钢钉，以起到固定的作用。
“但是因为他骨片非常大，而且是陈旧
性的，他有将近差不多三个月12周左
右是不能全负重的。”医生说道。直到
在术后的10周左右，朱辰杰才能开始
做部分承重的康复训练。刚开始，他在
泳池中做一些水中的承重训练，“在水
里可以帮他身体减重，二来我们现在
着重要将强他的腿部力量。”与此同
睡，朱辰杰还要训练股二头肌 ，包括
内收肌，外侧的肌肉，在恢复肌肉力量
之后，更有效地提供踝关节的稳定性。
“如果他的感觉越来越好的话，我们会
慢慢从深水区移到浅水区，如果在浅
水区他的感觉越来越好，那么我们就
是可以把他移到正常的平地上，让他
慢慢地开始走。”除了腿部的肌肉之
外，像包括上肢、核心在内的常规体能

训练，朱辰杰也没有放弃，时刻保持一
个基本的体能状况。
自朱辰杰来到申花后，他的身边

从不缺少优秀的后防搭档。毕津浩、冯
潇霆、姆比亚等一众年长的球员，都是
他学习的对象。“去年，球队引进了很
多有能力有经验的防守队员，在这上
面也给我们后防线增强了厚度。”朱辰
杰说道，“他们这样的能力和经验确实
对我帮助很大，可能有时候我在场上
踢，有时候我在替补席上准备着，但是
对我来说是一种最大的帮助。因为我
能去分析他们是怎样踢的，也能学习
他们的优点。”如今，新外援约尼奇加
盟球队在即，对于朱辰杰而言，克罗地
亚人也是一个值得学习的对象。
“我希望赛季前能把我这个伤完

全养好 ，然后能把状态调整起来。因
为去年确确实实我的一些目标，包括
状态确实没有发挥出来，对自己来说
是不满意的。”朱辰杰说道，“我希望今
年新的赛季，我能发挥出自己的水平，
包括随着比赛如果能上场，我希望能
用最好的行动来回馈大家对我的帮
助。”
目前，中超赛程迟迟未定，新赛季

不排除在4月开启的可能。早一点恢复
对朱辰杰意味着快一些归队，球员本
人也希望尽快与队友们一同训练备
战。而对于申花来说，新的赛季也是球
队转型的重要一年，在限薪限投、大牌
外援离去的大环境下，本土球员必须
承担起更多的责任，而其中朱辰杰等
小将的成长，将是事关球队未来发展
的关键因素。

朱辰杰：用最好的行动来回馈大家
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